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おいらせ町庁舎整備検討委員会（第２回） 議事の概要 

 

 

日 時 平成２５年１月１７日（木） １４時～１６時 

会 場 おいらせ町役場本庁舎２階庁議室 

出席者 委員１２名（木村雅行委員長、久保田良一委員、石川宏之委員、佐々木秀智委員、

永井紀昭委員、福原仁一委員、山内正夫委員、市村堅二郎委員、木村晃委員、 

工藤一雄委員、種市恭子委員、松田美穂子委員） 

     事務局５名 総務課：松林課長、成田課長補佐、松山主任主査 

企画課：田中課長、田中主査 

 

開会  

１．委員長あいさつ 

皆さんこんにちは。今日は２回目の庁舎整備検討委員会ということで、今年初め

ての委員会となりますので、明けましておめでとうございますという方もいらっし

ゃいますし、時々お会いする方もいらいしゃいますが、ほとんどの方が新年初めて

の会合かなと思っております。１回目はまずそれぞれみなさん、思うところを語ら

れた方もいらっしゃいますし、ご発言の無かった方もいらっしゃいますけれども、

今日は基本理念あるいはその整備方針等について皆様のご意見を伺いたいと思いま

すが、ぜひ、お一人おひとりのご意見をお聞きして、できるだけ反映させていきた

いと思っております。今日はお話だけではなくてホワイトボードとか黒板も用意し

ておりますので、そういうものも活用させていただきながら、スムーズにそして有

意義に進めさせていただければなと考えておりますので、最後までご協力の程よろ

しくお願いいたします。 

 

２．案件 議事進行は委員長 

（１）新庁舎像（基本理念）について 

（２）整備方針（基本的な考え方、庁舎に求められる機能）について 

    □資料確認 

・事務局説明 

 

□意見集約の手法 

・ワークショップ形式で行ったほうがよいとの委員提案があり採用し実施した。 

まずは（２）から先に検討することとした。 
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    □委員一同作業 

・各自書いた付箋を模造紙に貼り付けし発表した。それぞれ委員から出された

「庁舎に求められる機能等の意見」をグルーピングし項目ごとに整理した。

それらを包括する理念をどうするか検討した。 

 

□検討結果 

・別紙「ワークショップ記録結果（№1～3）」として整理された。 

 

□次回の案件 

・基本理念について、時間があれば庁舎の規模等について検討する。 

 

□その他決定事項 

・委員会の次回開催は平成２５年３月２１日（木）１４時からとする。 

 

 

閉会  


